

悲惨な交通事故をなくすために

令和6年度秋の全国交通安全運動 合同出発式

9月19日、令和6年度秋の全国交通安全運動御船警察署管内4町合同出発式が町総合体育館で行われました。

式には、御船警察署、交通安全協会などが出席。交通事故被害者家族による講演が行われた他、安全運転に貢献した個人・団体の表彰があり、優秀安全運転管理者として山本正一郎さん(四季の味やまもとや)が、優良運転者として松元祥一さん(馬水南)がそれぞれ受賞しました。

出発に先立ち町交通安全母の会富田セツコ会長が交通安全宣言を行い、交通事故ゼロの実現を誓いました。



白バイ隊先導の下、交通安全パレード隊が出発



1 相撲 2 ボウリング 3 サッカー男子 4 バレーボール女子

地元の誇りを胸に。健闘！総合5位

第79回熊本県民体育祭

第79回熊本県民体育祭が、9月14日・15日・21日・22日の4日間にわたり、天草市・上天草市・苓北町を主会場として開催されました。本町関係では、相撲が2年連続優勝。サッカーが雷の影響により準決勝以降が中止となり、4チーム同時優勝。バレーボール女子、空手道、テニス、ボウリングは3位入賞を果たしました。

これらの本町の成績に加え、バレーボール男子(代表：山都町)で準優勝したことなどにより、上益城郡は昨年より順位を1つ上げ、総合5位という成果を残しました。

AIを活用したバスが実証運行開始

「のるーと UME らいん」実証運行出発式

10月1日、コミュニティバス「のるーと UME らいん」実証運行出発式が町役場ロビーで行われました。このバスは、従来の路線バスと異なり、時刻表や固定の運行ルートがない「予約制の乗り合いバス」です。予約状況に応じてAI(人工知能)が最適な運行ルートを設定します。

出発式には町議会議員、地元囀託員(区長)、民生委員、バス運行事業者などが出席。テープカットの後、公務に向かう西村町長を乗せ、バスは運行を開始しました。

この実証運行は令和7年9月末まで実施されます。



関係者によるテープカット

Pickup Plus+
今月のプラス



整備された備品の一部

9月、東無田地区と田中地区にコミュニティ助成事業を活用したコミュニティ無線放送システムが整備されました。この事業は、宝くじの社会貢献広報事業の一環で、宝くじの受託事業収入を財源として(一財)自治総合センターが実施しているもの。今回の整備により、地域行事などのコミュニティ活動のさらなる活性化が期待されます。